

RÉACTIVITÉ ET BIENVEILLANCE

Si la crise sanitaire est venue nous rappeler notre vulnérabilité, elle a aussi montré, sur le plan local en tout cas, combien nos organisations, les communes, le Département, la Région, ont su faire preuve de réactivité et d'efficacité.

À Oberhausbergen, élus et agents ont répondu présents aussi bien pour assurer la continuité du service public que pour mettre en place des actions ciblées en réponse à la crise (ouverture du Centre COVID, recherche de matériel de protection, accueil des enfants des personnels, information quotidienne...). Pendant le confinement, outre ces missions en réponse au contexte exceptionnel, notre groupe a également assuré la gestion de la commune au quotidien et préparé, avec les services, les 3 premiers Conseils municipaux (installation du nouveau Conseil, Débat d'Orientation Budgétaire, vote du budget...).

Certains des projets proposés dans notre programme sont d'ores et déjà enclenchés tels que la création de la première commission extra-municipale consacrée aux mobilités ou l'acquisition prochaine d'un terrain au Prévert pour de futurs équipements publics. Ces projets ont déjà été l'occasion de débats lors de nos premiers conseils municipaux.

Ainsi par exemple, sur le dossier « commission Extra-municipale », un groupe minoritaire a proposé un changement concernant la composition des membres élus qui a été accepté à l'unanimité.

Voilà comment notre groupe conçoit le mandat à venir : défendre fièrement le programme pour lequel vous nous avez élus tout en cultivant l'écoute et la bienveillance. Ces premiers conseils municipaux nous laissent augurer d'un fonctionnement constructif dans le respect mutuel des arguments de chacun. Le débat démocratique a tout à y gagner.

Le groupe TOUS UNIS POUR OBER.